

Forums pour les consommateurs

## La coke à prit le dessus

Par ambiancescandale Posté le 27/11/2022 à 17h51

Bonjour à tous,

Depuis 4 ans la cocaine gère complètement ma vie.... j'ai crue être sortie d'affaire avec la naissance de ma fille, car à la seconde où j'ai appris ma grossesse j'ai arrêté. Sauf que le lendemain de la fin de mon allaitement j'avais une paille dans le pif. 1 et demi d'arrêt fusillé en 1 seconde. Depuis c'est 0.5 grammes beaucoup trop souvent, je vide mon compte, je multiplie les pirouettes pour cacher la chose à mon homme. Je ne peux plus vivre comme ça. J'ai les sinus explosés, des migraines, je me mouche du pus.

Je me dis qu'en parler est déjà un pas en avant...

Certains d'entre vous ont ils réussis à se sortir de cette merde ?

Merci et force à vous tous...

## 4 réponses

---

Artykodin - 29/11/2022 à 20h03

Coucou, je n'ai jamais pris cette substance ou autre mais je suis en sevrage canna, en parler est déjà très bien, félicitations déjà!

Tu y arriveras avec la motivation, essaie de voir un CMP ou autre qui peuvent t'aider (gratuitement), ton docteur, un psy... je ne saurais trop quoi te dire de plus sur la C je n'y connaît rien...

Bon courage et tu n'es pas seule ! Je t'envoie du courage

Enzo690 - 30/11/2022 à 01h45

Bonjour, voilà moi aussi je vie avec ma femme j ai 47ans et je consomme depuis 2 ans, et c est devenu un enfer au point qu il était impossible de le cacher, elle a vu en moi un changement de comportement radical quand je tape dans la coke j ai une énergie inhabituel et je parle beaucoup, par contre quand j en ai plus je dort 3 jours de suite (j ai vidé mon compte) je n arrive à rien faire une vraie loque. J'ai fait une cure de 15 jours j ai tenu 8 jours puis j ai rechuté et je suis parti déçu sans avoir terminé. Aujourd'hui je tape encore et j en ai marre. Je crois que le plus dur c est pas de s s arrêter c est plutôt ne pas retomber dans cette merde. Donc crois moi si tu as tenus plus de 10 mois sans consommer alors profite en pour t arrêter définitivement et de remplacer cette addiction par une activité qui t apporte une joie naturelle. Si des personnes y sont arrivées c est que tu peux le faire. Un jour ton homme s en rendra compte donc à toi de voir.

Chloelnc - 02/12/2022 à 04h44

Hello

J'ai le même problème j'ai commencé la c au lycée et devenant accro j'ai arrêté tout les drogues  
J'ai tenu 5 ans jusqu'à cette année où j'ai recommencé pensant que je serai capable de contrôler mais non je suis retombé dedans comme jamais c'est tout les jours ça me ruine et ma santé mentale est au plus mal avec une dépression et une suspicion de bipolarité

J'arrive pas à arrêter ça me fait tellement de bien j'ai l'impression d'être une meilleure version de moi même  
J'ai 24ans je suis addict à la coke et j'arrive pas à m'en sortir j'arrive pas r ça me fait encore plus mal de décrocher et de perdre ce paradis artificiel

J'ai peur je tombe bas mais je pourrais pas toucher le fond y'a pas de fond vraiment plus ça va plus j'ai l'impression que je suis destinée à l'auto destruction et à la mort à cause de cet merde qui me contrôle  
Comment trouver la volonté

Merci d'avoir lu si vous êtes comme moi on peut se soutenir

Profil supprimé - 09/01/2023 à 20h33

Bonsoir,

Faites 1 liste de tous les points négatifs sur internet et par rapport à votre expérience.  
Il y a plein de problèmes qui viennent après et c'est trop tard après.

Il faut vous convaincre que vous pouvez être heureux sans.